

## 《総まとめの3学期が始まりました》

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春を迎えられたことと、お喜び申し上げます。また、日頃は、本校の教育活動にご支援、ご協力を賜り、心からお礼申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

いよいよ3学期が始まりました。老上中学校、最後のまとめの学期です。そして、3年生にとっては中学校生活総まとめの学期となります。3年生の皆さんには、将来の夢や目標の実現のために、高校の入学試験が実施されます。体調管理をしっかりと行い、悔いのないようにしましょう。1、2年生は、3年生の後ろ姿を見ながら、1年後、2年後の自分の進路の決定に向けて、頑張ってください。また、新入生にとっては頼りがいのある先輩、3年生にとっては、温かい信頼できる後輩となれるよう頑張ってください。

さて、新しい年を迎え、学校生活において老上中学校をより良い学校にしていくために、3つのお願いをします。

1つ目は、「時間を守る」ということです。時間を守るということは、遅刻をしない、授業に遅れない、約束した時間に遅れない、提出物の期限を守るなど、決められた時間やルールを守るということです。大切なのは規則正しい生活を送るということなのです。寝る時間、起きる時間、勉強する時間、テレビを見る時間、ゲームをする時間など、だらだらとした生活をしないで規則正しい生活をしましょう。やる気、意欲を高めるということは、こういうところから始まります。

2つ目は、「素直な気持ち」を持つということです。同じ失敗を繰り返さないためには、反省するという心を持たないといけません。反省するとは「素直な心」がないとできません。失敗したことを人のせいにして、すぐに言い訳をしたりするということは、反省できていないということです。これでは成長はしません。なぜ失敗したのか、その失敗をどう次に活かせるのか、そのためには何をすればよいのかなど、自分で自分を分析し、前向きに取り組むことが大切なのです。

3つ目は、「挨拶をする」ということです。気持ちのよい挨拶、大きな声で「はい」という返事、また、丁寧な言葉遣いで話をするということです。廊下で友達や先生と出会ったら、歩きながら挨拶するのではなく、一旦止まって挨拶するとまた違った雰囲気となり、お互いの信頼関係が今まで以上に強く築くことができるのではないのでしょうか。ぜひ試してほしいと思います。挨拶をすることで、老上中学校の温かい人間関係が広がっていくことを願っています。

2022年の新年を迎えるにあたって、老中生全員が「時間を守り、素直な気持ち、元気に挨拶」を実践することで、さらに人間力のある素晴らしい老上中学校になることを期待します。全学年で力を合わせて頑張らしましょう。



## 《学校給食が始まりました！》

1月11日（火）から草津市の全中学校で学校給食が開始されました。生徒の皆さんは小学生の時に給食を経験していますが、久しぶりの給食はどうでしたか？お弁当もおいしいが、給食は温かいのでおいしいと思った人もたくさんいたのではないのでしょうか。温かい食事ができるということは幸せなことです。生徒のみなさんは感謝の気持ちを忘れず給食を食べてほしいと思います。11日当日は、先生方や生徒の皆さんのおかげで、スムーズに準備ができて給食を食べることができました。皆さんの協力のおかげだと思っています。ありがとうございました。これからもよろしくをお願いします。



## 【SDGs ってなんだろう？】

1月13日（木）、14日（金）1年生を対象に、SDGs 普及に力を入れておられる「循環型社会創造研究所 えこら」を運営する藤田アニコー様、SDGs 講座 WS ファシリテーター風かおる様を講師に招き、SDGs とは何か、持続可能な社会の実現を目指すため、どのようなことができるのかなどをご教授いただきました。

